



*Erinnerungen die unser
Herz berühren,
gehen niemals verloren.*

Liebe Freunde und Verwandte.

*Die warmherzige Seele unseres lieben Ehemannes,
Vaters und Freundes*

Helmut Maximilian Braunesberger

ist am 4. März 2019 ins Licht gegangen.

*Wir möchten uns gemeinsam mit euch, am Dienstag,
12. März 2019, um 10:00 Uhr in der Aufbahrungshalle
Viechtwang, in kleinen Rahmen, von ihm
verabschieden und ihm Dankbarkeit
und Liebe für seine Reise wünschen.*

Wir freuen uns, wenn hellere Kleidung getragen wird.

Wir tragen dich immer in unseren Herzen.

Edtih, Alexandra, Bianca
Ehefrau und Töchter